

## Imponen una pena de cuatro años y medio de cárcel a un paraguayo apresado con 162 kilos de estupefacientes en la ruta 5

Nacional



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 56	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/imponen-una-pena-de-cuatro-anos-y-medio-de-carcel-a-un-paraguayo-apresado-con-162-kilos-de-estupefacientes-en-la-ruta-5\\_8832.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/imponen-una-pena-de-cuatro-anos-y-medio-de-carcel-a-un-paraguayo-apresado-con-162-kilos-de-estupefacientes-en-la-ruta-5_8832.php)

# IMPONEN UNA PENA DE CUATRO AÑOS Y MEDIO DE CÁRCEL A UN PARAGUAYO APRESADO CON 162 KILOS DE ESTUPEFACIENTES EN LA RUTA 5

*Nacional*

*Imponen una pena de cuatro años y medio de cárcel a un paraguayo apresado con 162 kilos de estupefacientes en la ruta 5*

**La paraguaya de 21 años que acompañaba al detenido ha sido liberada tras la decisión de la Fiscalía.**

## Condena en Durazno por Tráfico de Drogas

La Justicia de Durazno ha dictado condena en las últimas horas a un ciudadano paraguayo de 23 años, quien fue hallado culpable por el delito de tráfico de drogas en la modalidad de transporte y posesión.

El joven deberá cumplir una pena de 4 años y 6 meses de prisión tras su detención, que se produjo cuando conducía una camioneta por la ruta 5. En su vehículo, se encontraron 162 kilos de marihuana.

El descubrimiento de la droga se realizó durante un operativo de rutina llevado a cabo por la Policía Caminera.

La sustancia ilegal estaba oculta en un doble fondo del automóvil, una camioneta Ford Explorer de 2002, matriculada en Paraguay. En el momento de la detención, el conductor también llevaba como acompañante a una joven de 21 años, también de nacionalidad paraguaya, quien fue arrestada en un principio pero luego recuperó su libertad.

La marihuana incautada, acondicionada en aproximadamente 300 envoltorios, fue enviada al Instituto Técnico Forense (ITF) para su análisis y posterior destrucción.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**IMPONEN UNA PENA DE CUATRO AÑOS Y MEDIO DE CÁRCEL A UN PARAGUAYO APRESADO CON 162 KILOS DE ESTUPEFACIENTES EN LA RUTA 5**

en una pena de cuatro años y medio de carcel a un paraguayo apresado con 162 kilos de estupefacientes en la

### Tags

liberada, durazno, camioneta, marihuana, condena, paraguaya, ciudadano, culpable, dictado, justicia, paraguayo, detenido

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos*

**4.7 \*** *Una pareja paraguaya es detenida en la ruta 5 con más de 160 kilos de sustancias ilícitas en su poder*

**4.4 \*** *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

**3.6 \*** *Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblia; se dictan dos condenas*

**3.8 \*** *Capturaron a un individuo que manejaba una lujosa camioneta robada en Argentina; intentó ingresar al país con matrícula falsa de Paraguay*

**4.5 \*** *Un hombre recibió una dura condena tras ser hallado culpable de comercializar drogas desde su domicilio*

**4.7 \*** *El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país*

**4.3 \*** *Policía desentierra en Paso de la Arena un impresionante hallazgo: cerca de 190 kilos de droga ocultos en un terreno*

**4.8 \*** *Desmantelada red de narcotráfico en Piriápolis: tres hombres recibieron condena por su implicación en la venta de drogas*

**4.4 \*** *Una mujer fue detenida por Aduanas mientras viajaba en ómnibus con más de un kilo de marihuana en su mochila, lo que la llevó a enfrentar cargos penales*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024